

Rotary club de Villepinte expositions

Réunion statutaire du Mercredi 18 mai 2016

Au CEFAA

Présents : Pierre Bouchard, Marcel Cottart, Claude Deblock, Pierre Eridia, Gilles Gadet, Pedro Girona, Hervé Hugentobler, Christian Lawisky, Jérôme Lion, Michel Petit, Chantal Pothier, Nathanaël Tribondeau, Olivier Samouélian

Excusés : Alain Ferraris , Jacky Thibout,

Invités : Françoise Girona et Odile Cottart , Michel Dia Fouka et Mamadou du club du Bourget Aulnay

En l'absence de notre président, Nathanaël et Chantal ont présidé la réunion

Paroles à Chantal

Suite à notre visite à **Maldegem**, nos amis belges et amis ont été très sensibles à **l'insigne rotarien du district : la tour Eiffel**. Nous allons en commander pour faire plaisir à l'occasion de nos rencontres.

Article Handicheval, Chantal rappelle la bonne idée de Gilles de faire un article, mais qui ? Brigitte épouse de Claude, organisatrice d'Handicheval semble toute désignée. L'idée lui sera proposée !

Jacky nous fait savoir qu'un concert a lieu à Champs sur marne, dimanche après-midi. C'est une formation de 80 musiciens. Plusieurs membres y ont déjà assisté, c'est un moment très agréable. Jacky se propose de retenir des places pour ceux qui seraient intéressés, d'autant que l'entrée est gratuite et que la salle de ce fait est toujours bien remplie.

Chantal conseille appeler Jacky directement le tôt possible.

Michel Dia Fouka, présenté par Alain Ferraris, **est d'accord pour venir nous rejoindre**. Il lui a été demandé selon la réglementation d'intronisation d'un nouveau membre, de produire une lettre de motivation et un CV.

Si aucune objection, dans le temps imparti, ne parvient aux membres du bureau, une intronisation pourrait avoir lieu le vendredi 24 juin 2016 lors de la passation de pouvoirs.

Paroles à Pedro

Lors du multitwinning, **une demande du club de Maldegem** a été faite au club de Villepinte pour **recevoir, si cela était possible, leur stagiaire** qu'ils ont pour un an dans le cadre d'échanges d'étudiants. C'est une jeune fille mexicaine qui parle anglais et espagnol et apprend le flamand. Elle aimerait connaître un peu Paris.

C'est donc **Pedro et Françoise qui la recevront. Grand merci à eux deux**, ce qui nous permet encore une fois de faire une « petite » action en commun avec Maldegem.

Paroles à Hervé, Marcel, Pierre B., Pierre E. Gilles et Olivier

Impressions sur le multitwinning : accueil, gentillesse, ambiance, organisation, tout était super !

Un applaudissement à distance pour nos amis belges !

Ils pensent déjà à l'année prochaine....

Paroles à Marcel - Clubemploi Cadre

C'est avec enthousiasme que Marcel et les encadrants parlent de la matinée : deux candidats ont trouvé un emploi, deux autres nouveaux viennent d'arriver avec des objectifs différents, dossiers intéressants et non déjà traités à ce jour.

Paroles à Nathanaël

À propos **du loto**, Nathanaël a pris des contacts pour les salles possibles, il semblerait que **le gymnase Victor Hugo au parc de la Noue pourrait être disponible, à condition que cela soit un dimanche**. Les pourparlers vont se poursuivre afin d'arrêter au plus vite une date définitive.

Par contre nous devons réfléchir à qui les bénéficiaires de cette manifestation iront, car pour faire des invitations et aussi avoir des lots, il est préférable de l'indiquer.

Après un tour de table, l'ensemble des membres préfèrent des actions locales et plusieurs, afin de montrer que nous faisons beaucoup d'actions pour la ville de Villepinte. Sont avancées les actions Handivoile, Handicheval pour les handicapées, Ballanger pour les enfants et le financement d'un diplôme pour des jeunes, le BAFA qui les aidera à entrer dans la vie professionnelle.

Rien n'est figé mais à l'étude.

Paroles à Jérôme la journée « Pétanque »

Des responsables des clubs villepintois viendront **nous rendre visite, mercredi 1^{er} juin 2016** et nous expliquer comment peut-on organiser cette journée.

Paroles à Mamadou du club du Bourget Aulnay

Mamadou est venu nous parler d'une nouvelle **action contre le paludisme**. On n'en parle pas beaucoup et pourtant cette maladie fait énormément de morts dans le monde entier.

Une journée mondiale du Paludisme 2016 a eu lieu et à cette occasion, il est venu nous vendre des tee-shirts, pour soutenir cette démarche.

Nous arrivons, presque à l'éradication de la polio dans le monde, grâce au Rotary international et à d'autres instances. Après 35 ans de soutien, il espère que le Rotary international pourra bientôt se tourner vers cette nouvelle cause.

Nous sommes tout à fait d'accord avec son approche et souhaitons que son espérance se réalise.

Merci à Mamadou d'être venu ce jour.